Die Bibliothek.

Die Bibliothek datirt ihre Entstehung nach der Zeit unmittelbar nach Gründung der Handels-Akademie und wurde anfänglich vorzugsweise durch Geschenke erhalten.

Erst mit der Eröffnung des eigenen Hauses (1862) wurden Anschaffungen aus den Mitteln des Instituts gemacht. Sowohl bei den ursprünglichen Anschaffungen als bei den Ergänzungen ist das Bedürfniss der Professoren eben so sehr wie das der Schüler berücksichtigt worden.

Die Bibliothek, der ein eigener Saal eingeräumt ist, enthält in mehr als 3000 Bänden Werke aus allen Fächern: Geographie (Länder- und Völkerkunde, Reiseliteratur), Statistik, Geschichte, Staatswissenschaften, Jurisprudenz (Handels- und Wechselrecht), Handelswissenschaften, Mathematik, descriptive Naturwissenschaften, Chemie, Technologie, Seewesen, Encyklopädische Werke, Zeitschriften, Varia.